

LAPORAN HASIL BELAJAR SISWA

TAHUN PELAJARAN 2023/2024

Nama : AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA
 Nomor Induk : 6198 NISN : 0136971760
 Nama Sekolah : SD PANGUDI LUHUR AMBARAWA

Kelas : 4 A
 No. Absen : 2
 Semester : 2 (Genap)

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Capaian Kompetensi
1.	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	83	<p>Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal mengungkapkan doa syukur dalam gereja, doa syukur secara pribadi dan doa syukur secara bersama.</p> <p>Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA baik dalam hal mengetahui Tuhan mewartakan kerajaan Allah melalui perumpamaan, Mujizat Tuhan.</p>
2.	Pendidikan Pancasila	96	<p>Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal mengenal lingkungan rumah, sekolah, lingkungan (RT/RW/desa/kelurahan dan kecamatan) sebagai bagian tidak terpisahkan dari wilayah NKRI, dan memahami arti pentingnya menjaga kebersamaan dan persatuan sesama peserta didik di sekolah.</p> <p>Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal menyadari pentingnya gotong royong dalam lingkungan keluarga dan masyarakat.</p>
3.	Bahasa Indonesia	92	<p>Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal mencari informasi dari beragam sumber, memahami tujuan dan pesan yang disampaikan penulis dalam tulisannya, memahami dan menggunakan tanda baca dalam penulisan angka atau nilai uang, dan memahami dan menulis teks prosedur, mengidentifikasi dan memahami kata-kata baru pada teks, menyampaikan pendapat tentang isi dan ilustrasi teks, memahami kejadian dan perubahan perasaan tokoh dalam cerita, dan menggunakan kalimat efektif.</p> <p>Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA baik dalam hal memahami instruksi yang disampaikan secara audio, menemukan dan mengidentifikasi informasi di dalam teks dan gambar, menyampaikan pendapat tentang informasi di dalam teks, dan membuat teks narasi menggunakan kata penghubung antarkalimat, menyebutkan permasalahan yang dialami tokoh di dalam cerita, membedakan informasi fakta dan opini.</p>
4.	Matematika	82	<p>Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal memahami arti penjumlahan dan pengurangan pecahan dalam penyebut yang sama, dan mampu menggunakannya.</p> <p>Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA baik dalam hal menggunakan operasi hitung bilangan bulat untuk menyelesaikan masalah. Menggunakan tanda kurung () dalam menerapkan empat operasi dasar campuran aritmatika pada bilangan bulat, mengumpulkan dan menyusun bahan sesuai dengan tujuan sehingga dapat diekspresikan dengan cara yang mudah dipahami menggunakan tabel dan diagram, dan karakteristiknya dapat diselidiki.</p>
5.	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	95	<p>Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal menceritakan perkembangan sejarah daerah tempat tinggal dan mengidentifikasi kekayaan alam yang ada di daerahnya.</p> <p>Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal mempelajari apa itu norma dan adat istiadat, Membedakan peraturan tertulis dan tidak tertulis, mengidentifikasi norma dan pentingnya norma di dalam lingkungan masyarakat.</p>
6.	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	92	<p>Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal memahami dan mampu menerapkan konsep pemeliharaan kebersihan dan kesehatan alat reproduksi, serta kesehatan diri dan orang lain dari penyakit menular dan tidak menular sesuai dengan pola perilaku hidup sehat..</p>

Nama : AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA Kelas : 4 A
 Nomor Induk : 6198 NISN : 0136971760 No. Absen : 2
 Nama Sekolah : SD PANGUDI LUHUR AMBARAWA Semester : 2 (Genap)

		Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal memahami berbagai variasi pola gerak dominan senam lantai tanpa menggunakan alat dengan benar., memahami gerak dasar pengenalan air, gerakan meluncur, gerakan kaki, gerakan lengan, gerakan mengambil napas, dan koordinasi gerakan renang gaya dada menempuh jarak 15 meter dengan benar.
--	--	---

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Capaian Kompetensi
7.	Seni Budaya		
	Seni Rupa	95	Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal memahami bentuk dan fungsi dasar/ sederhana wayang, mengidentifikasi hubungan wayang dengan seni rupa dan seni dan tradisi. Siswa dapat membuat tokoh wayang versinya sendiri, menjelaskan wayangnya dan memainkannya secara mandiri atau berkelompok. Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal memahami bentuk dan fungsi dasar/ sederhana jadwal pelajaran, merancang jadwal pelajaran hias. membuat jadwal pelajaran hias berdasarkan rancangannya, menjelaskan jadwal hias rancangannya.
	Seni Musik	91	Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal Mengasah kepekaannya mendengar melalui pengenalan keras dan lembutnya bunyi. Berekspresi dalam menyanyikan sebuah lagu. Menginterpretasikan materi lagu lebih dalam seiring dengan meningkatnya pengetahuan siswa mengenai dinamika, Mengkategorikan lagu anak, lagu daerah, lagu nasional, dan lagu populer berdasarkan lirik dan karakternya. Memaknai lirik dan karakter yang terkandung pada sebuah lagu. Mengapresiasi contoh-contoh karya musik berdasarkan kategorinya. <u>Menambah referensi musikalnya melalui ragam lagu yang dikenalkan.</u> Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA cukup baik dalam hal Memahami perbedaan ayunan birama 4/4, 2/4, dan 3/4. Memahami peran dirigen dalam sebuah aubade atau paduan suara. Membaca gerakan isyarat dirigen dalam menyanyikan lagu-lagu nasional dan daerah..
	Seni Tari	91	Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal mampu membuat gerak tari berdasarkan pada cerita fabel, legenda, dan sejarah secara individu maupun kelompok.. Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal mampu memperagakan gerak tari permainan tradisional engklek, baik secara individu maupun kelompok.
8.	Bahasa Inggris	96	Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal writing simple sentences related to time and daily activities.
			Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA baik dalam hal telling daily activities, having conversation asking a friend's daily activities.
Muatan Lokal			
	1.	Bahasa Jawa	88
			Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal Mengumpulkan informasi dan menceritakan kembali cerita wayang dalam bahasa Krama dengan benar, Membaca dan menulis beraksara Jawa yang mengandung sandangan panyigeg wanda dan wyanjan. Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA baik dalam hal Mengungkapkan isi tembang Gambuh dalam bahasasa Krama dengan benar.
	2.	Informatika	93
			Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal menyebutkan dampak-dampak langsung dari pemakaian piranti TIK dan aplikasi e-mail serta membuat, mengedit, mengirim surat elektronik dengan sopan santun baik isi dan caranya..

Nama : AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA
 Nomor Induk : 6198 NISN : 0136971760
 Nama Sekolah : SD PANGUDI LUHUR AMBARAWA

Kelas : 4 A
 No. Absen : 2
 Semester : 2 (Genap)

Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal mengenal komputer yang lebih nyata, misalnya PC, menuliskan algoritma pemrograman prosedural sederhana dalam kehidupan sehari-hari dalam bahasa sesuai umumnya.

No	Pengembangan Diri	Nilai	Capaian Kompetensi
1.	Kepangudiluhuran	85	Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA baik dalam hal mengembangkan kasih dalam persatuan dengan membiasakan membangun relasi dengan lembut hati, melatih diri menjadi teladan dengan menciptakan komunikasi yang percaya diri, menegur, memberi hukuman, mematuhi waktu dengan disiplin, menerapkan tindakan cinta kasih melalui menunjukkan pengendalian diri, membiasakan setia melaksanakan perkara kecil, serta baik dalam hal membangun kesadaran akan penyelenggaraan Ilahi melalui menunjukkan pengalaman penyertaan Bunda Maria.

No	Ekstrakurikuler	Nilai	Capaian Kompetensi
1	Pramuka	B	Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal mempraktikkan ketrampilan tali temali dengan benar, akan tetapi baik dalam hal melakukan berbagai permainan ketangkasan.
2	Tari	B	Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal mengenali tari daerah terutama Provinsi Jawa Tengah, akan tetapi baik dalam hal menarik dan menghafalkan Tari Baladewan dari Kabupaten Banyumas.
3	Renang	B	Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA baik dalam hal mempraktikkan renang gaya dada dengan koordinasi yang baik pada jarak tertentu, dan baik dalam hal mempraktikkan renang gaya dada dengan koordinasi yang baik pada jarak tertentu.
4	Drumband	B	Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA baik dalam hal memainkan alat musik Belyra dengan nada dasar do = Bes, memainkan lagu dari intro, refren sampai dengan code.

Ketidakhadiran	
Sakit	: 4 hari
Izin	: - hari
Hal lain	: - hari

Keputusan
 Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi, peserta didik dinyatakan **Naik ke Fase C, Kelas 5.**

Saran-saran :

Bagus, belajar lebih giat lagi dan berprestasi di kelas berikutnya! Pusatkan perhatianmu pada pelajaran. Pertahankan nilai - nilaimu yang sudah bagus dan tingkatkan lagi semangat belajarmu .

Mengetahui
 Orang Tua / Wali

[Handwritten Signature]
 Moch Zulkarnain P.

Ambarawa, 22 Juni 2024
 Wali Kelas

[Handwritten Signature]
 Ignatius Susilo Widi Astono, S.Pd

